



ご当地キャラ応援団として参加



高台から見た南三陸町



昨年一緒に撮った写真をお店に飾ってしてくれた酒屋さん



トリコローレ音楽祭と一緒に楽しみました

6回目となる被災地を訪問した かさまるくんとかさまるちゃん

今年も町のマスコットキャラクター かさまるくんとかさまるちゃんは「ご当地キャラ日本応援団」の一員として、8月27日・28日に宮城県南三陸町と石巻市を訪れました。

27日に訪問した仮設商店街「南三陸さんさん商店街」では、復興を担う地元の事業者が約30店舗の商店を営んでいます。

皆さんは、毎年この時期に訪問しているかさまる兄妹たちに、また来てくれてありがとうと笑顔を見せてくださいました。現在、この仮設商店街は今年末の本設商店街のオープンに向けて、準備を進めています。

復興に向けて着々と前進する皆さんの力にかさまる兄妹たちも元気をもらいました。

その後、訪れた志津川仮設魚市場の福興市では、町を盛り上げようと伝統芸能の披露などが行われており、大勢の方と一緒に楽しい時間を過ごしました。

28日は石巻市を訪問しました。当日は、石巻駅周辺で「トリコローレ音楽祭2016」が開催されていました。この音楽祭は「音楽を通じて交流の場を作ることと、街中を明るく元気にする」ことを目的に毎年開催されており、今年は約14か所のステージが設けられ、至る所から歌声が聞こえてきました。

かさまる兄妹も音楽を楽しみながら、皆さんとふれ合いました。

2日間滞在した中で、いまだ震災の爪あとを感じる場所が多々あり、どれだけの大切なものが失われたのだろうといたたまれない気持ちになりました。

復興はまだ遠い道のりかもしれませんが、その中で温かく迎えてくださる方々や、大切な場所のために尽力する方々はとても力強く見えました。

今回の訪問でかさまる兄妹たちとふれ合い、笑顔になってくれる方にたくさん出逢いました。微々たる力かもしれませんが、少しでも復興の手助けになっていれば幸いです。